



たかくらだより

R7年8月26日
No.9

北九州市立高蔵小学校校長 本庄 裕子
学校ホームページ <https://www.kita9.ed.jp/takakura-e>



【学校教育目標】「心身ともにたくましく、自立した子どもの育成」

前期後半も頑張っています！

夏休みが終わり、学校に子ども達の元気な声と笑顔が戻ってきました。夏休み中、事故なく無事に子どもたちが過ごせたことを大変嬉しく思います。今年の夏休みも大変暑い日が続きましたので、子ども達は、あまり外で遊べなかったと思います。それでも、家族と一緒に過ごしたり、作品作りをしたりして、日頃経験できないことを夏休みに体験できたのではないのでしょうか。

夏休みの間は、地域の皆様には大変お世話になりました。7月26日に行われた「高蔵夏祭り」では、多くの子ども達が楽しく参加していました。本校の職員も「超（スーパー）ボールすくい」を出店して参加しました。PTA とたかくらファミリークラブもかき氷や飲み物を販売し、長い行列ができていました。子ども達や保護者の方、地域の方で賑わい、夜の花火は大変綺麗で見事でした。

夏休み中は、先生方も本校の研究教科である図画工作科の研究や、吉田中、吉田小、高蔵小の3校の職員の合同研修などに熱心に取組まれていました。

まだ、非常に暑い日が続いています。子ども達の健康安全が最優先ですので、外での活動ができない日もあると思います。子ども達一人一人のよさを十分に引き出し、さらなる成長を目指して、教職員一同、全力で努めていきたいと思ひます。今後ともご協力のほど、よろしくお願いいたしします。

「元気な高蔵夏まつり」R7.7.26



先生方のお店も賑わいました。毎年、子どもたちのために、赤字覚悟でがんばっています！

子どもたちが元気にっばいに踊り、お祭りを盛り上げてくれました。



《新門司温水プールへの視察から》

9月2日～4日の3日間、新門司温水プールで水泳学習を行います。

安全面の確認のため、職員が新門司温水プールを視察しました。プールの水深や広さ、更衣室の様子やシャワーの数などを確認し、子どもたちが安全に水泳学習を行う方法を話し合いました。

プールは、浅いプールと大人用のプールがあります。身長で分けるだけでなく、水慣れができていない児童もいるので、一人一人に合った水深のプールで学習するようにしました。また、職員の見守りの人数を増やし、より安全に学習ができるようにしていきます。

当日の詳細については、明日手紙を配布しますので、ご確認をお願いいたします。「水泳カード」も配布します。

《8・9月の行事予定》

- 8月26日(火) 前期後半開始
- 27日(水) 給食開始
- 28日(木) 5年味噌作り 出前授業
- 29日(金) 委員会活動
- 9月 1日(月) シェイクアウト訓練
- 2日～4日 水泳学習(新門司温水プール)
- 4日(木) 5,6年アスリート派遣授業
- 5日(金) クラブ活動
- 10日(水) 学習参観・学級懇談会
- 5年 自然教室説明会
- 6年 修学旅行説明会
- 18日(木) 5年白鳩保育園との交流

陸上選手が来校。